



Le + syndical

Le Président



Madame Pierrette LARIVAILLE
Présidente de la Commission du
Débat Public

31 Place de la République

87000 – LIMOGES

Limoges, le 5 octobre 2006

Madame la Présidente,

Depuis de nombreuses années, les cadres du Limousin sont confrontés à l'éloignement de Paris.

En raison du prix prohibitif de l'avion, et des aléas de la circulation automobile (4 heures minimum sans encombrements à l'entrée de Paris !), seul le train leur est proposé pour leur travail par leurs employeurs.

C'est pourquoi, nous envisageons avec le plus grand intérêt une liaison rapide ferroviaire Limoges-Poitiers-Paris.

C'est donc avec grand espoir que nous apportons un avis très favorable à cet investissement dont l'urgence n'est plus à démontrer.

Veillez agréer, Madame la Présidente, l'expression de nos meilleurs sentiments.

Thierry ROCHER